

Eric Moumié un militant très engagé du mouvement pour la renaissance du Cameroun(MRC) s'est fait confisquer son passeport par des agents de renseignements secrets à l'aéroport de Yaoundé Nsimalen alors qu'il s'apprêtaient à regagner l'Allemagne où il réside. C'était samedi 13 octobre dernier.

Venu participer à la campagne électorale pour le compte du mouvement pour la renaissance (Mrc), c'est sur le chemin de retour que Mr Éric Moumié militant très actif lors de la campagne électorale de son parti s'est vu confisqué son passeport à l'aéroport de Nsimalen par les agents de renseignements secrets.

Les agents de renseignements ont profité de l'inadvertance du passager pour distraire son passeport ainsi que son porte feuille. Une fois au courant de la disparition de ses pièces, la victime va se rendre au poste de police pour y déposer une déclaration de plainte.

C'est à ce moment précit que l'on proposera au jeune homme de faire une déclaration contre le président de son parti qui n'est autre que le Pr Maurice Kamto et en contrepartie ces derniers lui promettent de lui restituer ses documents sans lesquels il ne peut se déplacer

Une proposition qui sera tout de suite rejetée par Éric Moumié.

Notons que, depuis la déclaration faite par le Pr Maurice Kamto au lendemain du scrutin du 07 octobre dernier les militants du MRC les plus actifs sont mis en mal par le gouvernement en place.
